

Aktuelles

 **der Geschäftsführung**



AN: ALLE MITARBEITENDE DER KJA KÖLN

13_AM

06.11.2023

Seite 1/1

Thema: Neue Referatsleitung ab dem 01.01.2024

Liebe Mitarbeiter*innen der KJA Köln,

wie ihr wisst, wird unser bisheriger Referatsleiter Bernd Rustemeyer zum 01.01.2024 neuer Geschäftsführer der KJA Köln.

Gleichzeitig haben wir in einem ordentlichen Bewerbungsverfahren einen Nachfolger für Bernd als Referatsleiter gesucht und gefunden.

So freuen wir uns, Euch heute

Daniel Könen

als neuen Referatsleiter der KJA Köln vorstellen zu dürfen.

Daniel leitet seit 2016 die Stabsstelle Presse und Kommunikation (PUK) und hat in dieser Funktion die Geschäftsführung in allen Fragen der Kommunikation immer sehr gut beraten. Darüber hinaus hat er ein breites Verständnis für alle Fachbereiche der KJA Köln und verfügt über ein ausgeprägtes Netzwerk, das er für die Belange der jungen Menschen in unseren Einrichtungen einsetzt.

Er wird seine neue Aufgabe zum 01.01.2024 antreten.

Über die Nachbesetzung der Stabsstelle Presse und Kommunikation wird zu einem späteren Zeitpunkt entschieden.

Mit freundlichen Grüßen

Georg Spitzley
Geschäftsführer

Bernd Rustemeyer
Referatsleiter